
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa que, após ouvido o Plenário,
encaminhe pedido de:
providências à Celesc, para que responda aos seguintes pedidos de informação:

A Celesc possui algum contrato de poda de árvores e vegetação com empresa terceirizada ou realiza o
serviço com equipes próprias ?
O serviço realizado compreende poda e recolhimento ?
Se a resposta for positiva, porque em determinados casos não está sendo feito o recolhimento ?

- 

  
 

Sala das Sessões, 23 de novembro de 2021.

Alexandre Matias
Vereador
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